

DIPUTADO HUGO REY MARTÍNEZ Y EXALCALDE ROBERTO RIVERA

Solicitan a la Contraloría investigar listas de espera en Hospitales de Curicó y Linares

TALCA. El diputado Hugo Rey Martínez (distrito 17), junto con el exalcalde de Vichuquén y actual candidato a consejero regional, Roberto Rivera, presentaron una solicitud formal ante la Contraloría Regional del Maule, para investigar las gestiones de las listas de espera en los Hospitales de Curicó y Linares. Esta petición surge en respuesta a múltiples denuncias sobre extensas demoras en la atención médica, que

impactan negativamente el derecho a la salud de los pacientes, incluyendo a aquellos inscritos en el sistema de "Garantías Explícitas en Salud (GES)".

Las denuncias indican que numerosos pacientes han enfrentado largas esperas para recibir atención médica, situación que ha provocado un creciente descontento y preocupación entre los ciudadanos de Curicó y Linares.

Estos retrasos son especialmente críticos para los pacientes del GES, que por ley deberían tener garantizado un acceso oportuno a tratamientos esenciales. "Nos encontramos acá, exponiendo una situación extremadamente alarmante que afecta a nuestros ciudadanos más vulnerables. Tras lo sucedido en el Hospital Sotero del Río y la subsiguiente investigación en otros centros, es im-

perativo extender estas auditorías a los Hospitales de Curicó y Linares, donde hemos recibido innumerables reclamos por la falta de atención oportuna", dijo Rey.

El "llamado a la acción" busca no solo una investigación exhaustiva por parte de la Contraloría, sino que también respuestas concretas y soluciones efectivas por parte de las autoridades responsables.



La solicitud formal fue presentada ante la Contraloría Regional del Maule.